

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



# スマイル 天神



天神小学校 学校だより 平成29年9月13日 文責 校長 梶山 和彦

## 2週間がすぎました！

夏休みが終わり、2週間がたちます。大きくリズムを乱している子どもも少なく、概ね良好なスタートが切れたとほっとしているところです。夏休みの作品展にはたくさんのご参観をいただきありがとうございました。力作がたくさんありました。保護者の皆様のサポートがさすがだと感心しました。親子のよい一時は過ごされたことと思いますが、その大変だったことも多々あったことと思います。労い申し上げます。

今週末の3連休で、またリズムが乱れるのが心配です。生活リズムに気を付けて過ごさせてください。

## 登校時の車について！

学校から西天神の方に下っていく途中に、十八銀行の社宅があります。朝の登校時にそこで子どもを降ろし、敷地内でUターンしている車が多数あり困っているという連絡がきました。度重なると警察にも相談されることと思います。さまざまな事情があるとは思いますが、ルール違反は子どもの教育のためにもよくありません。改善をお願いします。

## 3年生は地域の歴史について学んでいます！

9月から3年生は、地域にお住まいの宮崎勝秀さんを先生としてお招きし、天神地区の歴史について学んでいます。この天神地区は、昔どんなところだったかについては、私たち大人も不勉強なところが多いのではないかと思います。3年生にとっては少々難しいところもありますが、「調べてみたい。」という動機付けになればと思っています。ご家庭でもお話を聞いてあげてください。宮崎先生ありがとうございます。



## 明日14日から6年生と修学旅行に行つて参ります！